

フラタナ



学校教育目標

**夢を持ち 元気で学ぶ
やさしい子の育成**

弓削小学校 学校便り 第12号
令和 5年 3月 17日 発行

1年間、ご支援、ご協力ありがとうございました。



早いもので、昨年4月に新学期がスタートしてから1年が経とうとしています。保護者の皆様や地域の方々には多くの場面で支えていただき本当にありがとうございました。おかげ様で子どもたちは、コロナで様々な制限のある生活の中で、たくさんの行事や学習活動に意欲的に取り組み、この1年でさらに成長した姿を見せてくれました。弓削小学校の学年を超えた子ども同士の関わりの中で育った力も多くあると感じています。そして、その子どもたちの成長を間近で見られたこと、その喜びをみなさんと共有できたことは、わたしたち職員にとって何より嬉しいことです。来年度も、子どもたちが今以上に笑顔いっぱい様々なことに取り組み成長していけるよう職員一同頑張っていきます。一年間のご支援とご協力ありがとうございました。

6年生を送る会 大成功

7日に『6年生を送る会』が行われました。いつの間に練習したのか、心のこもった出し物やプレゼントが用意されていました。6年生が温かい笑顔で、出し物をする下級生を見つめる姿が印象的でした。下級生にとって、6年生がいつも優しく、かっこよく頼りになる存在だったようです。6年生に用意されたメッセージカードにはたくさんの感謝の気持ちが綴られていました。小学校全体の雰囲気は、6年生に左右されます。弓削小学校が落ち着いていて、みんなが仲良くできるのは、6年生というお手本があったからこそだと思います。

今年の5年生は、5人です。少ない人数で、会の企画、運営をしっかりとやり切りました。5人での準備は大変だったと思います。それを立派にやり遂げた5年生は、来年度、最高学年として、今の6年生に負けないくらい頑張ってくれと思います。よい伝統は今年も引き継がれていきました。



6年生とじゃんけん。勝ったら6年生から名刺をもらえます。



6年生へ将来の夢をインタビュー。みんなの夢を応援します。



たくさんお世話になった1年からはメダルのプレゼント。



1人1人に、歌と踊りで『大好きメッセージ』を贈った2年生。

6年生の保護者の皆さん、お子様のご卒業おめでとうございます。6年間で、子どもたちは大きく成長し、弓削小学校の自慢の6年生になりました。6年間、子どもたちを支え、学校を支えてくださったことに心より感謝申し上げます。月曜日の卒業式には是非、ご家族揃ってお越しください。未来に向かって羽ばたこうとしている6年生の姿を見届けてやってください。

見守り隊 お礼の会



見守り隊の方々へ感謝の会を開きました。お忙しい中、10名の方が参加してくださいました。暑い日も、寒い日も、毎日子どもたちを見守ってくださり、子どもたちは、安心して学校に通うことができました。中には見守りの方との毎朝のおしゃべりを楽しみにしているという子どももいて、存在の大きさを感じています。また、保護者の方も、一緒に歩いてくださったり、バス乗り場まで出てくださいたりする方が多く、感謝の気持ちでいっぱいです。駐在さんもここで転勤となりました。6年間子どもたちを見守ってくださりありがとうございました。会では6年生から皆さんに感謝状をわたしました。今後ともどうぞよろしく願いいたします。



春休みのくらしについて

子どもたちは春休みを待ち望んでいることと思います。学校を離れても弓削小学校の児童としての自覚を持って、節度のある暮らしを送ってほしいと思います。『春休みのくらし』をもとに、家族で必ず確認をお願いいたします。スマホやゲームから離れて体をしっかり動かしたり読書をしたりと有意義な生活を送ってほしいと思います。また、1～5年生は、タブレットを持ち帰ります。調べ学習やタブレットドリル、よもっか、タイピング練習等にご活用ください。

ユニセフ募金について

児童会の運営委員会が、今年度2回目のユニセフ募金を行いました。保護者の稲森さんがユニセフのパネルを持ってくださり、子どもたちの意識も高まりました。集まった募金は

8,097 円でした。

ご協力ありがとうございました。

学校情報化優良校に認定されました。



日本教育工学協会(JAET)は、教育の情報化の推進を支援するために、学校が情報化の状況を自己評価し、総合的に情報化を進めた学校を認定する学校情報化認定に取り組んでいます。弓削小学校が、この取組に申請したところ、教育の情報化に総合的に取り組み、『情報化によって教育の質の向上を実現している学校』に与えられる学校情報化優良校に選ばれました。

これからも、子どもと共に、教育の情報化に取り組んでいきます。

4月行事予定



| 日 | 曜 | 校内行事 | 給食 | 下校 |
|----|---|--|-----------|----------------|
| 1 | 土 | | | |
| 2 | 日 | | | |
| 3 | 月 | 学年始休業日 職員会議 | | |
| 4 | 火 | 学年始休業日 職員会議 | | |
| 5 | 水 | 学年始休業日 職員会議 | | |
| 6 | 木 | 学年始休業日 | | |
| 7 | 金 | 始業式 短縮3校時 第1回奨学会役員会(19:00~) | × | 11:20 |
| 8 | 土 | | | |
| 9 | 日 | | | |
| 10 | 月 | 短縮4校時 給食開始 | ○ | 13:30 |
| 11 | 火 | 入学式 短縮4校時 | 2~6年 ○ | 13:30 |
| 12 | 水 | 地区別会 下校指導 見守り隊顔合わせ会 職員会議 | ○ | 14:50 |
| 13 | 木 | 1年生防犯ブザー贈呈(美咲署) | ○ | 14:45 15:45 |
| 14 | 金 | 退任式 | ○ | 14:45 15:45 |
| 15 | 土 | | | |
| 16 | 日 | | | |
| 17 | 月 | 朝礼 委員会 | ○ | 14:45 15:45 |
| 18 | 火 | 全国学力学習状況調査 岡山県学力調査 短縮5校時 | ○ | 14:50 |
| 19 | 水 | 縦割り班初顔合わせ 1年生を迎える会 | ○ | 14:50 |
| 20 | 木 | 耳鼻科検診 集金日 | ○ | 14:45 15:45 |
| 21 | 金 | 参観日 短縮5校時 奨学会総会 学級懇談 奨学会合同専門部会(16:30) | ○ | 14:50 |
| 22 | 土 | | | |
| 23 | 日 | | | |
| 24 | 月 | | ○ | 14:45 15:45 |
| 25 | 火 | | ○ | 14:45 15:45 |
| 26 | 水 | | ○ | 14:50 |
| 27 | 木 | 歯科検診 短縮5校時 個人懇談 | ○ | 14:50 |
| 28 | 金 | 短縮5校時 個人懇談 | ○ | 14:50 |
| 29 | 土 | 昭和の日 | | |
| 30 | 日 | | | |

マスクについて

政府は、マスクの着用について3月13日から屋内外を問わず個人の判断に委ねることとなりました。ただ、言葉を交わすことが多く、集団で行動することの多い学校現場では、今年度中は、現行通りの対応となっています。4月からの対応については、17日頃に文部科学省を通じて県から何らかの指示が出る予定です。それをもとに久米南町立学校としての方針を出す予定ですが、4月以降も当分の間、毎朝の健康管理と検温については、継続でお願いいたします。